

NEGOCIOS

FINANZAS / ECONOMÍA

La Razón • MIÉRCOLES 31.07.2019

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

BMV S&P
41,159.27 ↓ -0.28%

FTSE BIVA
840.96 ↓ -0.36%

Dólar
\$19.3700

Euro
\$21.2761

TIIE 28
8.4650%

UDI
6.273448

Centenario
\$33,500

Mezcla Mexicana
58.67 dpb

Ve deficiente el desempeño corporativo

S&P avizora baja calificación de compañías por lento crecimiento

LA AGENCIA señala que aunque hay una mejora en el acceso al financiamiento para firmas, persiste incertidumbre; inversiones privadas siguen estancadas

• Por Berenice Luna

berenice.conteras@razon.com.mx

El lento crecimiento económico registrado en México afectará el desempeño corporativo de las empresas en el país, lo cual afectaría en una baja en la calificación de las empresas, aseguró Standard & Poor's.

"El lento crecimiento económico actuará como un lastre para el desempeño corporativo", señaló la firma.

En su reporte: Perspectivas Corporativas latinoamericanas, mencionó que aunque mejoró el acceso al financiamiento para las empresas, la incertidumbre continúa siendo un factor de riesgo para más empresas.

o eldato

El estudio también alerta que nuestro país podría limitar el acceso a la bursatilización a las empresas, en especial para aquellos emisores cuyas notas sean especulativas.

Señaló que para este año redujo sus expectativas de crecimiento en el PIB, de 1.6 a 1.3 por ciento, debido a que ha afectado la calidad crediticia como consecuencia del sesgo negativo de la calificación corporativa, que ha aumentado más de 30 por ciento en el último año.

"No descartamos que el acceso de las corporaciones mexicanas al mercado sigue expuesto a la trayectoria de crecimiento económico más lenta del país y las débiles condiciones comerciales", sostiene el documento.

En este sentido, reiteró, como en otras ocasiones, que las políticas del entorno político han socavado la confianza de los inversionistas, incluso con el esfuerzo del Gobierno de construir relaciones con el sector privado para disipar las preocupaciones de la Iniciativa Privada.

Explicó que los principales factores que afectan la perspectiva de la calificación es el costo de financiamiento y

la posibilidad de que los inversores impulsen el acceso al mercado.

En este sentido, explicó que el riesgo de refinanciamiento no es una gran preocupación en todas las industrias debido a que se tiene contemplado que los vencimientos de la deuda del mercado en 2019 representan alrededor de 3.0 por ciento del mercado total.

"En nuestra opinión, el riesgo país de México podría limitar el acceso al mercado de las compañías, particularmente para los emisores con calificaciones especulativas", señaló.

Pero incluso con ello mencionó que las inversiones privadas se han estancado en los últimos años, mientras que los gastos de capital actuales estarán expuestos a riesgos políticos y perspectivas de crecimiento económico lentas.

En el apartado México, la calificadora también señaló que las condiciones actuales están en línea con las perspectivas, incluso cuando se ha observado un índice récord en la confianza del consumidor, una tasa de desempleo relativamente baja, un crecimiento sostenido en el crédito al consumo y el aumento de las entradas de remesas.

Sin embargo, reiteró que el consumo retenido puede estar enfriando gradualmente la señal de ventas de automóviles.

Previamente, la calificadora explicó que si en los próximos 10 años, la actividad productiva no mejora, el crecimiento de la economía se ubicará en un rango de 1.5 por ciento anual, aseguró la agencia calificadora Standard & Poor's Global Ratings.

Además, resaltó que la expansión económica en la última década en el país apenas creció en promedio menos de la mitad del crecimiento de 5 por ciento que tuvieron los mercados emergentes.

Asimismo, Standard & Poor's señaló que el verdadero reto para México será que el sector demográfico que ayudó a impulsar el empleo en el pasado, será más chico en los siguientes años. Esta situación no ayuda ante el modelo de la economía mexicana de baja productividad.

1.3

Por ciento del PIB estoma la calificadora para este año

4

Por ciento es la meta de crecimiento del Gobierno para 2024

80

Por ciento de las exportaciones van hacia Estados Unidos



Ganancias de Fresnillo se desploman 69%

Al 30 de junio, la corporación obtuvo 70.9 millones de pesos, en comparación con los 229.3 millones de pesos del mismo periodo de 2018. La minera había señalado un año problemático y a principios de este mes recortó su pronóstico de producción.



Mercados se preparan ante una posible recesión

Redacción • La Razón

LOS MERCADOS se alistas para enfrentar una recesión económica, la cual prevén se confirme esta mañana, luego de que se dé a conocer el Producto Interno Bruto (PIB) al segundo trimestre, el cual prevén que registrara otra contracción, coincidieron en señalar analistas y diversos organismos.

Esta situación, dicen, inclina la balanza en las apuestas del mercado hacia un recorte de la tasa de referencia del Banco de México (Banxico) en su reunión de política monetaria de mediados de agosto.

La curva de swaps TIIE ya ha descontado al menos una reducción de 25 puntos base en tres meses. Eso sugiere que Banxico, comenzar un proceso de flexibilización el 15 de agosto o el 26 de septiembre próximo.

La estimación media de 11 analistas encuestados por Bloomberg apunta a una contracción de 0.1 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) del segundo trimestre, que marcaría la segunda caída trimestral y confirmaría que la

nación cayó en recesión.

Aunque el economista en jefe de Citigroup en nuestro país, Sergio Luna, espera que Banxico realice su primer recorte de tasas en septiembre, "un posible recorte de tasas por parte de la Fed y m's noticias negativas en el frente de la actividad significan que un recorte en agosto está en juego".

Capital Economics sería el pronosticador más moderado. La firma de investigación dice que la economía de México es "extremadamente débil" y espera un recorte de 25 puntos básicos en agosto después de que Banxico mantuviera las tasas en un máximo histórico de 8.25 por ciento desde diciembre.

"Si el crecimiento del PIB es negativo o no, se pierde el punto de que la economía apenas ha crecido en los últimos 18 meses", escribió en una nota William Jackson, economista en jefe de mercados emergentes de la firma con sede en Londres.

"El crecimiento débil, la caída de la inflación y un cambio moderado en el directorio de Banxico implica que esperamos un recorte de 25 puntos base."

o eltip

Citibanamex y Bloomberg estiman que el Producto Interno Bruto del segundo trimestre podría resultar negativo, de hasta 0.1 por ciento.